

El niño Dios te escrituró un establo Y los veneros de petróleo la OPEP

Abril 22 del 2019

Luis Martínez Wolf

Estamos los seres humanos, terrícolas, viviendo la más increíble etapa de nuestra existencia, nada como ahora, las cuestiones biológicas, padecimientos metabólicos, políticos y financieros, se habían mezclado al nivel de lo que ahora nos sucede, imprevisto por culpa de la ignorancia, ambición,



egoísmo y pendejéz absoluta, de los productores de petróleo y fabricantes de medicamentos, ambos jugaron a hincharse de Dólares, unos especulando con el petróleo y otros, en complicidad con malos políticos, especulando con la salud de los seres humanos, ambas condiciones especulativas perdieron, bueno, está pendiente el accionar de los buenos políticos.

Suena increíble eso de que los productores de petróleo, están pagando en lugar de cobrar por la entrega del petróleo crudo, suena imposible que se tenga que pagar,



porque los compradores reciban el petróleo almacenado, hace una o dos semanas, los países exportadores, tenían encarnizada riña, discutiendo los volúmenes de crudo que tenían como cuota de exportación, hoy tienen

millones de toneladas almacenadas en sus tanques, en tierra y flotantes, nadie se interesa en comprarlo, pero como almacenar es un servicio por el que quien lo presta pone precio, si los depósitos están llenos y no hay demanda por causa de la suspensión de actividades industriales y de transporte de personas, no saben qué hacer, nadie les recibe su petróleo pues no hay tanques donde almacenarlo, que dejen de hacerse pendejos y actúen como empresarios que saben lo que deben hacer.

Lo grave para la humanidad, es que no faltará un idiota irresponsable que decida botar su crudo al mar o en los lagos y hondonadas en tierra firme, hablamos de millones de Toneladas, el daño ambiental sería catastrófico; surge otra pregunta que puede ser idiota o planteada a un imbécil: ¿Serán capaces de continuar sacando petróleo los productores que producen más de 15 millones de barriles diarios?



Grave que no tengan donde almacenarlo ni exista comprador, la demanda del crudo está deprimida y los valores de mercado son negativos, el productor tiene que pagar hasta cinco dólares por cada barril que les quiera recibir un eventual comprador, pero si continúan sacando, no hay fórmula de solución, solo el niño Dios que haga trueque

y esciture petróleo en lugar del establo donde parió María.

El juego es para gente rara, ya no menciono especuladores, financieros ni farmacéuticos, el CORONAVIRUS 19, causante de todas nuestras desdichas, puede pasar en uno o dos meses, pero el daño ya está causado, trabajadores sin empleo, empresarios quebrados, oportunistas que se declaran en quiebra y piden prestamos del rey, impagables, muchos de Uds., recuerdan cuando los árabes amenazaron con su primer boicot, los gringos respondieron que les importaba madres, ellos continuarían sacando petróleo y lo almacenarían en cavernas agotadas del hidrocarburo crudo, tenían la disponibilidad de los mantos subterráneos de México, bien localizados, podrían guardar muchos millones de toneladas de crudo, la propuesta impactó en el ánimo de los árabes productores y entraron en negociación, armando la OPEP y todos tranquilos, por tanto, mientras pasamos a mejor vida coronaviruesca, a guardar crudo antes de que se cueza. ¡AGUAS!